



歩み

~Just keep on walking it!

No. 21 2022. 9. 16

学習発表会へ向けて

13日（火）の6時間目、6年生全員が体育館に集まりました。10月22日（土）にある学習発表会に向けての話があり、目的と内容の共通理解を図りました。大枠としては、下に載せた内容（児童に配布した資料より抜粋）になります。今年は、「学習発表会」なので、日頃の学びの成果を発揮できる内容で考えています。①～④のどれかのグループに所属しての発表になる予定です。

早速来週からグループに分かれての練習が始まります。まずは、各グループで、どんなことを伝えたいかを共有し、発表内容を確定させる話し合いからスタートします。集会の時に、これからの学習発表会までの期間は、「自主的に協力して向上心をもって努力していこう」というお話がありました。小学校生活最後の学習発表会の成功に向け、一人一人が自覚をもって取り組めるよう、しっかり担任団もバックアップしていきたいと思います。どうか温かい目で見守っていただけると幸いです。

Challenge for
SDGs



「この世界の問題と自分たちができることをたくさんの人に伝えよう」

①SDGsとは…

今回の6年生の発表は、SDGsが大きなテーマとなります。そこで、SDGsとは一体何なのか。また、私たちにできる取り組みには、どのようなことが考えられるのか、といった内容について、いくつかのグループに分かれて、スライドを使いながら発表していきます。

②世界が100人の村だったら…

佐々木智秀先生の授業で学んだ「もしも世界が100人の村だったら」を、朗読劇で再現します。見ている人に、今世界で起きている問題を訴えかけ、自分たちの考えを届けましょう。声による劇のような演出で観客にそのイメージを伝えます。

③音楽発表

私たちは学校に通い、教育を受けることができます。その成果の一部を音楽表現で披露します。内容は、6年生になってから学んだ教科書の曲です。カントリーロード、The Sound of Musicのリコーダーや楽器演奏（可能であれば歌）が今のところの候補になります。

④体育発表

身体を使って学習の成果を表現します。マット、跳び箱、なわとび技が中心になると思います。自分の学びの成果はもちろん、集団として魅せる演技をするためには、一人一人が役割に応じて動くことが求められます。なわとびでは、ダブルダッチに挑戦しましょう。

体育 サッカー（グラウンド実施）があります

体育の学習では、体育館でのミニバレーと並行してサッカーが始まります。動きやすい服装はもちろん、外体育のある日は動きやすい靴で登校するようにしてください。

